

Dimanche 18 mars 2018

Le loto du FSE



Pour la première fois, le FSE du collège organisait un loto afin de récolter des fonds destinés à financer les actions pédagogiques.

Vous avez été très nombreux à répondre présents à l'invitation et nous vous en remercions vivement. Cette première édition est une réussite, nous avons passé - élèves, familles et personnels de l'établissement - un agréable moment de jeu dans un esprit convivial.

Bravo aux gagnants et encore merci à vous tous !

Le FSE du collège